



# Bulletin de la Fédération Liégeoise



Monsieur SCHREURS A.  
8. rue Naimette  
4000 Liege  
13

FEUILLE DE CONTACT TRIMESTRIELLE DE LA FEDERATION LIEGEOISE DU  
*Mouvement wallon pour le Retour à la France*

Editeur responsable : P. LECLERC - 15, rue J. Pauly, 4432 ALLEUR  
NUMERO 1 - MAI 1993

DEPOT : POSTE DE LIEGE 1

EDITORIAL

EN AVANT !...

L'idée que la réunion de la Wallonie à la France - notre Idéal de toujours - est la meilleure réponse au séparatisme flamand, progresse dans l'opinion publique wallonne. Le sondage réalisé le 13 novembre dernier par l'ICSOP pour Le Vif-L'Express, révélait déjà qu'un Wallon sur dix, soit 300.000 Wallons sont favorables à cette solution. Depuis lors, l'idée a encore évolué dans les esprits et la récente émission télévisée "Controverse" d'RTL a de nouveau montré, si besoin était, que notre thèse est crédible et prise au sérieux par les médias. Nous sommes persuadés qu'elle l'est aussi par les hommes politiques wallons, dont la discrétion à ce sujet s'explique aisément dans le contexte actuel.

Cette progression de l'opinion et cette médiatisation, aussi bien en France qu'en Wallonie, ne peuvent que nous encourager à aller de l'avant, avec la prudence mais aussi la détermination qui s'imposent.

Le Mouvement wallon pour le Retour à la France, auquel son fondateur et président, M. Maurice LEBEAU, avait déjà réussi, avec une équipe de militants dévoués, à donner un réel essor, n'a cessé de se développer depuis le Congrès de Lille. Ce développement, dû à la fois au travail opiniâtre de ses dirigeants et à l'évolution de la politique belge, a amené le RF à se restructurer pour s'adapter à la situation actuelle et atteindre sa

.../...

.../...

vitesse de croisière. De nouveaux comités ont été formés. Une section de jeunes particulièrement dynamiques a été créée, notamment dans les universités de Liège et de Louvain-la-Neuve, et a donné naissance aux JRF <sup>(1)</sup>.

Le 6 février 1993, l'assemblée générale des membres de la province de Liège - l'ancien département de l'Ourte - a élu le nouveau comité de la Fédération liégeoise du RF, qui comprend déjà des sections en formation à Huy et à Verviers.

Ce comité s'est mis immédiatement au travail. Il s'est réuni régulièrement chaque mois, les 20 février, 6 mars, 3 avril et 1er mai. Il a créé en son sein une commission de propagande, élargie à d'autres membres du Mouvement, qui a procédé à l'envoi de documentation, au placement de nombreux autocollants et à la distribution d'environ 8.000 tracts sur Liège. Des contacts avec la presse liégeoise ont été pris. Enfin, nous avons décidé de publier un Bulletin d'information trimestriel, dont voici le premier numéro. Il paraîtra en alternance avec Wallonie Française et sera adressé à tous les membres et sympathisants de la Fédération de Liège.

En cette année du bicentenaire des vœux de réunion du Pays de Liège à la France, exprimés avec force par les Liégeois en janvier 1793, la Fédération de Liège du RF, qu'honore l'appui actif de personnalités réputées comme M. François PERIN et Me René SWENNEN, compte sur vous. Toutes les bonnes volontés seront accueillies avec reconnaissance et il y a du travail pour tous.

En avant !...

André SCHREURS  
Président de la Fédération liégeoise  
du RF

---

(<sup>1</sup>) Jeunes pour le Retour à la France, section des jeunes du RF.